
FRATELLI  D’ITALIA  –  AN,  DI  ADDEZIO:  “ROTATORIA  SS16
IMPORTANTE  MA  I  TEMPI  DI  ATTESA  SONO  STATI  BIBLICI”
 
Finalmente potremmo dire: a distanza di tre anni dalla prima delibera con l’approvazione del progetto preliminare va avanti
il progetto relativo alla rotatori sulla SS16. Ad intervenire sull’argomento è il consigliere comunale di Alba Adriatica Roberta
Di Addezio attuale esponente di Fratelli d’Italia – AN: “E’ un progetto importante per la viabilità e la sicurezza di quella
zona – introduce la Di Addezio – una richiesta che avanzai espressamente all’epoca e che poi è stato lasciato nel cassetto
nonostante l’approvazione e la richiesta di finanziamento inviata in regione”.

Il consigliere di Fratelli d’Italia – AN inoltre precisa che “I soldi che all’epoca erano a disposizione, circa 50.000 euro per la
precisione  i  quali  sono  finiti  però  nelle  casse  del  Comune  di  Tortoreto  perché  semplicemente  nessun  esponente  della
maggioranza  si  è  mai  degnato  di  recuperare  quel  finanziamento  –  continua la  consigliera  –  ora  si  approva un progetto  in
attesa di un accordo di programma con privati per procedere con i lavori quando già tre anni orsono vi erano delle aziende
disponibili senza però che fossero realmente coinvolti in tempi rapidi – conclude la Di Addezio – sono ovviamente favorevole
all’opera ma la lungaggine ha avuto dell’inverosimile”.  
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